
In einem Gedicht aus China heißt es: 

 

„Ich sagte zu dem Engel, der an der Pforte des neues Jahres 
stand: Gib mir ein Licht, damit ich sicheren Fußes der 

Ungewissheit entgehen kann. Aber er antwortete: Geh nur 

hin in die Dunkelheit, und leg deine Hand in die Hand 

Gottes! Das ist besser als ein Licht und sicherer als ein 

bekannter Weg.“ 

 

 

 

So wünsche ich allen meinen Freunden auf Gloria TV und allen Lesern 

die Zuversicht, dass wir Hand in Hand mit unserem Gott mutig in die 

Dunkelheit gehen können, dass wir uns vor der manchmal bedrohlich 

erscheinenden Zukunft nicht zu fürchten brauchen, denn er ist bei uns 

und verlässt uns keine Sekunde. 

Ich wünschen allen ein gesegnetes, gesundes, frohes Jahr 2017. Möge 

der Segen Gottes und der Muttergottes euch alle begleiten! 


